

Touch the Clouds Festival 2024: Europas größtes Stabhochsprung-Festival hebt ab zu neuen Superlativen

Gräfelfing, 02.05.2024 – In wenigen Wochen ist es soweit: Vom 31. Mai bis 2. Juni 2024 lädt das legendäre „Touch the Clouds Festival“, ttc, Sportbegeisterte und Besucher zu Deutschlands größtem Stabhochsprung-Event ein. Mehr als 250 Sportler sind gemeldet, um sich an drei Tagen auf drei Anlagen zu messen. Die spektakuläre Arena bietet ihnen und den mehr als 1.000 Zuschauern wieder der Sportplatz des TSV Gräfelfing, beim Kurt-Huber-Gymnasium am Adalbert-Stifter-Platz 2, 82166 Gräfelfing.

Vom Nachwuchs bis hin zur Weltklasse werden die Athleten unter den Augen von Landes- und Bundestrainern ihr Können in einer der komplexesten und spektakulärsten Disziplin in der Leichtathletik unter Beweis stellen. Ein Höhepunkt des diesjährigen ttc-Festivals ist die erstmalige Einbindung in die renommierte World Athletics Continental Tour als Challenger Meeting, bei der Weltranglistenpunkte an die Top-Felder der Frauen und Männer vergeben werden.

Für das „Touch the Clouds Festival“ hat der „Erfinder“ und Organisator Matthias Schimmelpfennig, hauptamtlicher Trainer im TSV Gräfelfing und Teamleiter Stabhochsprung beim Bayerischen Leichtathletik Verband, ein über 80-köpfiges Team an Helfern, Kampfrichtern und Athletenbetreuern geschart. „Gemeinsam gehen wir es an und stellen das größte Festival in der Geschichte von Touch the Clouds auf die Beine. Damit setzen wir einen weiteren Meilenstein in dieser faszinierenden Sportart“, so Schimmelpfennig. „Davon soll im Olympia-Jahr weitere Strahlkraft für die Sportart und unseren Nachwuchs ausgehen.“ Athleten aus ganz Deutschland sowie internationale Größen aus dem benachbarten Ausland bis hin nach Mexiko und Neuseeland hätten das ttc-Festival fest in ihren Wettkampfkalender eingebaut. „Alles ist gerichtet für ganz großen Sport.“

Neben Stabhochsprung auf Spitzenniveau erwartet die Zuschauer ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Keltterturm der NaturFreunde Würmtal e.V. und Dance-Acts. Für Interessenten gibt es zudem die Möglichkeit, an der „Schnupper-Sprunganlage“ ihre eigenen Sprungfähigkeiten zu testen. Ein besonderes Highlight ist auch wieder der große Autokran vom Hauptsponsor Schmidbauer, dessen Aussichtskorb den Besuchern spektakuläre Perspektiven über das Wettkampfareal und den idyllischen Würmtal-Ort bietet.

Weitere Informationen zum "Touch the Clouds Festival 2024" gibt es auf der ttc-Website <https://touchtheclouds.de>.

Pressekontakt: Matthias Schimmelpfennig

E-Mail: info@touchtheclouds.de

Telefon: +49 163 670 11 60